

Reportan avance de 40% en consultas sobre candidaturas indígenas

El INE reportó este viernes el avance de 40 por ciento de las reuniones consultivas programadas con personas, pueblos y comunidades indígenas para determinar las características que deben tener las personas candidatas que se asuman como integrantes de grupos originarios.

El objetivo del INE es tomar los resultados de la consulta para elaborar lineamientos que regulen las candidaturas indígenas y asegurar así su participación.

La consulta se realiza del 2 al 21 de julio; el órgano divulgó imágenes de este ejercicio en mesas organizadas en Nuevo León; Pátzcuaro y Zacapu, Michoacán, así como el estado de México, entre otras, debido que hasta el jueves pasado estaban programadas 135 reuniones

de este tipo –tanto distritales como estatales– en todo el país.

Tras la consulta se abrirá un plazo de siete días para recibir las opiniones, propuestas, sugerencias y observaciones, las cuales serán valoradas en agosto, para emitir el dictamen correspondiente a finales de ese mes, hacia esa aprobación de candidaturas indígenas denominada “autoadscripción calificada”.

Fabiola Martínez